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惩惩前前毖毖后后，，治治病病救救人人

本报讯 （记者 马超 通讯员
林彬 ）3月24日 ，2019中国———徐
州国际马拉松赛暨多哈世界田径
锦标赛马拉松选拔赛在云龙湖畔
鸣枪起跑， 来自17个国家和地区
以及国内18个省 （市 ）的2.2万名
马拉松选手和爱好者共襄盛举。
中铁十六局徐州地铁2号线08标
项目部在项目部的支持下自发报
名参加徐马赛的志愿服务， 为前
来参加比赛的运动员和市民提供

志愿服务，助力马拉松比赛。
早上6点钟，项目部12名志愿

者早早就来到了赛场上的指定服
务地点， 与徐州当地的其余20名
志愿者集合组成以徐州地铁2号
线08标项目工会主席为队长的志
愿者服务队， 在36公里和39公里
处组建起 “加油站”，义务为参赛
运动员们提供后勤保障服务。

比赛过程中， 志愿者们满怀
激情为选手们呐喊加油鼓劲、提

供赛道指引， 热情为运动员们发
放饮用水， 并及时清理跑道上的
垃圾， 热情服务的中铁十六局志
愿者也成为比赛现场一道亮丽的
风景。

此次助力徐马赛只是项目部
志愿活动的一次剪影 ，2019年项
目部将继续做好志愿服务工作，
展现中铁十六局的社会责任与铁
建青年的精神风貌， 彰显企业良
好的社会形象。

本报讯 近日 ， 征战西甲联
赛的武磊在接受西班牙人俱乐部
官方社交媒体采访中回应了关于
在网络上备受吹捧的问题， 他表
示能够理解大家的心情， 但同时
也希望大家理智一点。

他说道： “毕竟中国球员已
经很多年没有在五大联赛能够有
机会。 但是作为我自己， 还是要
保持一个很好的心态， 我很清楚
来到这里之后还有很多地方需要

提高， 还要更快地去适应球队文
化和技战术打法。 希望球迷朋友
和媒体朋友能够提供一个良好的
舆论环境 ， 让我可以更加安心
的， 有一个更好的心态去面对留
洋的事情， 希望大家理智一点。”

除此之外， 武磊还谈到了退
役以后的打算， 他说： “现在想
退役以后的事情还太早， 我相信
不管是从事什么职业， 肯定和足
球这个行业分不开的”。 （中新）

国足的中国杯在一片混乱中
结束， 卡纳瓦罗的球队踢得极其
“糟心 ”， 两场180分钟的比赛 ，
让人看不到一点儿头绪。 而韦世
豪在对乌兹别克斯坦比赛中严重
犯规， 更是给这支球队蒙上了一
层厚厚阴影。

韦世豪恶劣犯规之后， 央视
转播解说在第一时间给予了谴
责。 这种谴责是非常及时的， 作
为新闻工作者首先要保证自己的
客观性和公正性， 不能因为这名
球员是 “自己人” 而忘记批评的
责任。 比赛结束后， 韦世豪也遭
到了潮水般的指责， 这是他做出
如此严重犯规动作之后所必须要
承担的代价。 其实， 换位思考一
下， 付出更大代价的是乌兹别克
斯坦那名被铲断胫骨的球员， 他
至少要缺席两个月的比赛。 为了
一场友谊赛， 导致自己骨折， 这
实在是太不值得。

韦世豪在场上确实比较爱跟
自己、 跟对手较劲， 这种性格往

好了引导会让他变成一位极具拼
搏精神的球员， 若不加以正面引
导， 就会导致中国杯上的那个犯
规动作。 中国队和乌兹别克斯坦
队有较大的差距， 正如韦世豪自
己所说， 他犯规的那个时间点，
中国队已经很久没有拿到皮球
了。 但这不应当成为恶劣犯规的
理由， 如果这个动作出现在正式
比赛中 ， 特别是有VAR回放的
比赛中 ， 韦世豪100%会吃到红
牌。 看上去你在拼， 但造成实际
效果是对对手有巨大伤害， 也会
让本队减员， 简直是 “猪八戒照
镜子里外不是人”。 赛后央视记
者采访韦世豪， 其实是想在第一
时间让他诚恳道歉， 但韦世豪没
有抓住这个 “机会 ” ， 之后的
“二次道歉” 和 “深夜探望” 就
显得于事无补了。 可以说， 韦世
豪并没有学会该如何为人处世，
就像一个没有长大的 “巨婴”。

昨天， 恒大发布了对韦世豪
停赛一个月并视其反省情况决定

是否开除的处分。 以前在国青队
和其他俱乐部， 韦世豪也经常有
一些不冷静的场上行为， 但这次
造成的影响是他职业生涯以来最
大的。 很多时候， 一个人在 “头
破血流” 的时候才会明白一些事
情， 但愿这能成为韦世豪职业生
涯的转折点———是往正道儿上走
的转折点。 对韦世豪狂风骤雨般
的批评， 相信大部分人是出于善
意的， 这毕竟是一位很有才气的
球员 。 中国杯的比赛中可以看
到， 韦世豪是中国队里几乎仅有
的一对一敢对抗 、 敢过人的球
员。 中国队的其他球员如果不是
球衣后面的名字， 感觉就像一个
人， 没有特点、 没有欲望、 没有
才能。 韦世豪这样的球员并不多
见， 他是26岁以下球员中为数不
多水平接近老一辈的， 中国足球
有义务帮助他走出泥潭。 惩前毖
后、 治病救人， 这才是最正确的
态度， 毁掉韦世豪对他自己没好
处， 对中国足球也没好处。 真正
爱中国足球的人， 都希望能看到
全新的韦世豪， 一个敢过人、 敢
射门的韦世豪 ， 一个不做脏动
作、 坏动作的韦世豪。 1982年世
界杯， 马拉多纳对巴西队比赛一
次恶劣犯规被红牌罚下， 那个时
候的马拉多纳在场上睚眦必报。
那张红牌彻底给马拉多纳泼了一
盆冷水， 但也让他清醒过来， 4
年后他率领阿根廷队捧得世界
杯， 一个个粗野的对手像伐大树
一样踢他， 但马拉多纳没有丝毫
抱怨， 用一个个进球和助攻 “报
复” 了 “凶残” 的对手。 韦世豪
应该像马拉多纳学习， 吃了那么
多堑， 该猛醒了！ 帮帮他吧， 让
他好起来。

新华社电 中国男足25日以
两战皆墨的成绩结束了2019中国
杯的征程， 当记者在赛后问卡纳
瓦罗是否会在未来继续带领球队
时， 意大利人给出的答案是： 这
事不着急做决定。

15日， 中国足协宣布广州恒
大主教练卡纳瓦罗将率领中国男
足征战中国杯。 在中国杯开赛前
的新闻发布会上， 卡纳瓦罗便强
调自己是广州恒大队的主教练，
对于未来是否会长期带领国家队
这一问题自己无法给出明确的回
答 。 在25日0∶1负于乌兹别克斯
坦之后， 卡纳瓦罗还是给出了相
同的说辞： “这个事情不着急，
有很多事情需要和足协、 俱乐部
商讨。 在这段带领球队备战中国
杯的时间里， 足协领导了解了我
对球员的要求， 我也表达了自己
的想法， 我们有过适当的交流，
但没有确认任何事情， 国家队主
教练不是一天就可以决定的。”

对于自己的意愿， 卡纳瓦罗
表示， 如果需要， 自己会认真考
虑国家队主帅的职位。 “国家队

主教练的压力非常大， 很多时候
可能你不管做什么都是错的， 当
然每支国家队都是这样。 国家队
主教练的工作量是巨大的， 当然
这 不 会 把 我 吓 到 ， 我 很 喜 欢
这 份 工作 ， 但有很多困难 。 中
国队的主教练责任非常重大， 我
会认真考虑， 但如果找不到合适
的合作模式， 我会继续带好广州
恒大队。”

从16日开始首堂训练课到25
日中国杯结束， 卡纳瓦罗与球员
们相处了整整10天的时间， 他表
示 在 这 几 天 里 自 己 的 收 获 非
常大。

卡纳瓦罗说： “这是一次全
新的经历， 我个人收获很大。 虽
然这不是一支完整的国家队， 比
如武磊不在， 但是能来的球员还
是非常配合我的工作。 尽管几天
的时间不会让球队发生翻天覆地
的变化， 但我还是获得了很多有
用的东西， 比如对球员和亚洲对
手的了解。 很遗憾， 两场比赛都
输了， 但是不管怎么说， 这10天
我都非常开心。”

■■段段言言堂堂

新华社电 CBA季后赛首轮
一场比赛25日在深圳进行， 由深
圳新世纪坐镇主场面对北京首
钢。 尽管深圳本场6人得分上双，
但无奈外线得分与北京相差悬
殊 。 最终深圳以 96 ∶106不敌北
京， 在主场吞下失利的苦果。

本场比赛， 北京队多名球员
的火热外线手感， 成为决定比赛
走向的胜负手。 首节， 本赛季长
期受伤病困扰的方硕率先爆发，
他的连续三分命中， 帮助北京队

在开局阶段就建立起领先优势。
他单节拿到10分， 帮助北京在首
节结束时取得12分领先。 次节，
深圳队加强了进攻 ， 以53 ∶50将
比分反超。

易边再战， 尽管深圳队依靠
出色的防守保持着领先， 但面对
北京队超好的外线手感， 也显得
力不从心。 深圳在三节过后， 领
先优势仅剩下1分。

末节之战， 方硕三分还有，
朱彦西的外线手感也打了出来，

帮助北京再次将比分反超。 距离
比赛还有1分钟左右， 朱彦西回
到场上， 投中本场个人第7记三
分球。 此役他的外线命中率达到
了70%， 堪称恐怖。 随着这记三
分的命中， 北京也建立起两位数
的优势。

全场比赛， 北京三分球40投
21中， 命中率达53%。 最终， 这
一数据上的领先也转化为了胜
利， 让深圳在主场以96∶106不敌
北京。

北京21记三分熄灭深圳

□本报记者 段西元
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新华社电 在帕托离开天津
天海队回国后， 巴西圣保罗和帕
尔梅拉斯两家豪门开始了对帕托
的争抢。

由于个人原因， 帕托希望回
到巴西后选择一支在圣保罗的球
队。 据巴西环球体育网报道， 财
大气粗的帕尔梅拉斯和帕托曾经
表示希望加入的圣保罗都可能是
帕托下一个目的地。

帕尔梅拉斯表示， 他们虽然
希 望 签 约 帕 托 ， 但 总 体 的 态
度 是 谨慎的 。 他们不会为了签
约帕托 “做出疯狂的事情”， 给
予帕托的工资不会超过球队内其
他球星。

而且帕尔梅拉斯给出的合同
很可能是短期的 ， 仅到今年12
月， 之后再根据他的表现来考虑
是否续约。

而圣保罗队的优势是帕托曾
经表示对他们的偏好， 圣保罗球
迷也从去年底就开始在球队的社
交网络上讨论帕托的到来。 但他
们在财力上不可能与帕尔梅拉斯
相比。

圣保罗队给出一份3年8个月
的合同， 即到2022年底。 工资开
始时会比较低， 之后每年上涨。

帕托2017年加盟天津权健 ，
两个赛季代表球队出场47场， 打
入30球。

帕尔梅拉斯、圣保罗争夺帕托

继续担任国足主帅？

卡纳瓦罗：这事不着急

取季后赛开门红

中铁十六局职工志愿者助力马拉松
武磊回应吹捧：
希望大家理智一点


